
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano ALLASIA 

 
 

INTERROGAZIONE N. 1054 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno 
a risposta orale in Aula 

 

OGGETTO:  Ospedale di Settimo: quale futuro? 

 

Premesso che 

− L’ospedale di Settimo ha una storia molto peculiare, frutto di una sperimentazione 

gestionale pubblico-privata da sempre oggetto di acceso dibattito 

− Come noto Saapa SpA in liquidazione, nel dicembre 2021, ha pubblicato un avviso a 

manifestare interesse all’acquisizione del complesso immobiliare di Settimo Torinese 

nonché dell’impresa ivi esercitata avente ad oggetto attività sanitaria accreditata dalla 

Regione Piemonte 

Altresì premesso che 

− La Città di Settimo Torinese (socia al 34% di Saapa insieme alla regione che detiene il 52% 

della SpA attraverso Asl TO4 e Asl Città Torino) ha sempre affermato la necessità di 

assicurare i servizi sanitari e di internalizzare la struttura nel sistema pubblico laddove la 

procedura in corso non dovesse definirsi positivamente  

Considerato che 

− Apprendiamo da organi di stampa che l’Assessore Icardi pochi giorni fa, durante un dibattito 

pubblico, avrebbe confermato che in mancanza di una manifestazione d’interesse adeguata, 

l’ospedale verrà internalizzato nella gestione pubblica 

Rilevato che  

− Con una nota del marzo scorso tuttavia l’Assessore Icardi invitava espressamente i direttori 

delle due Asl socie di Saapa alla cessione a terzi, in quanto percorso più rispondente 

all’interesse pubblico e alla programmazione regionale, paventando, come unico scenario in 

caso di esito negativo, la procedura concorsuale  



 

*** 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere 

INTERROGA 

la Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere 

− se, negli ultimi mesi, lo scenario abbia subito mutamenti tali da far considerare la cessione a 

terzi come il solo esito possibile nel maggiore interesse pubblico 

− se e come sia possibile conciliare questa considerazione, peraltro documentata in una nota 

formale inviate alle Asl, con le dichiarazioni rese in più occasioni dall’Assessore Icardi circa la 

possibilità di internalizzazione nel sistema sanitario pubblico  

Torino, 08.04.2022 

Alberto Avetta 
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